éditorial

Le 10 décembre 2014 a eu lieu à l'ENS de Cachan la première rencontre de l'UAFGC, l'Union des Associations Françaises de Génie Civil.

L'UAFGC regroupe 7 associations fondatrices qui représentent près de 2500 membres, individuels et collectifs. Elle a vocation à s'élargir à d'autres associations du Génie Civil.

L'**AFGC**, Association Française de Génie Civil, est la plus importante en nombre de membres. Elle est dirigée par un Conseil d'Administration et l'essentiel de son activité est organisée par son Comité des Affaires Générales, son Comité Scientifique et Technique, et par ses huit délégations régionales. http://www.afgc.asso.fr/

L'AUGC, Association Universitaire de Génie Civil, regroupe les universitaires travaillant dans le domaine, français comme francophones. Elle organise chaque année des rencontres entre ces membres qui auront lieu en 2015 à Anglet près de Biarritz et en 2016 à Liège en Belgique. Des communications de celles de 2014 qui se sont tenues à Orléans sont d'ailleurs présentées dans ce numéro. http://www.augc.asso.fr/

Asco-TP est une association issue de la volonté de vulgariser les travaux publics et leurs grandes réalisations. Elle est une interface entre le milieu professionnel et le monde de l'enseignement. http://www.planete-tp.com/

L'Association Eugène Freyssinet défend l'œuvre de ce grand ingénieur en organisant des trophées et des conférences. http://www.efreyssinet-association.com/

L'**APMBTP** regroupe les enseignants du second degré des métiers du BTP. Elle vise à renforcer les liens entre les enseignants et le monde professionnel. http://www.apmbtp.org/

L'**AFPS** Association Française de Génie Parasismique rassemble les spécialistes du domaine, ingénieurs, chercheurs et enseignants. http://afps-seisme.org/

L'IMGC Ingénierie de Maintenance du Génie Civil rassemble les spécialistes français de la spécialité. http://www.imgc.fr/

Les **Annales du BTP**, déjà étroitement liées à l'AFGC et à l'AUGC, se font naturellement le porte-parole de cette union afin de :

- porter à la connaissance d'un public le plus large possible les innovations du secteur du BTP issues de la recherche et du monde professionnel,
- défendre le secteur en affirmant son rôle majeur dans notre société industrielle moderne,
- renforcer la qualité des formations par la diffusion des innovations pédagogiques à tous les niveaux de qualification,
- de façon plus générale défendre les positions du BTP dans la société d'aujourd'hui.

La création de cette union est un tournant pour la revue et vous pourrez en mesurer toute l'importance dans les prochains numéros.

Le rédacteur en chef, François BUYLE-BODIN

DÉCEMBRE 2014 3

DÉCEMBRE 2014 5